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Protokoll zum 28. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2020 

 Datum    Beginn  Ende Ort  

09.12.2020   14:07    15:10     Zoom-Videokonferenz 

 Redeleitung    Protokollführung  

 Megan Zipse   Philip Cramer  

Anwesenheit   

Vorsitzende  Joshua Gottschalk, Philip Cramer 

Referent*innen  
Marthe Marie Monreal, Megan Zipse, Nico Quittmann, Kai Radant 

Beauftragte  
 

 

Autonome 

Referent*innen  

Benjamin Fachinger 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  

Der Vorsitzende Joshua Gottschalk eröffnet die Sitzung um 14:07 Uhr.  

 

Philip Cramer wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  

Joshua Gottschalk stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:  

1. Begrüßung & Regularia 

2.  Anträge 

3.  Berichte & Projekte 

4.  Termine & Sonstiges 

 

Megan Zipse wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 
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TOP 2: Anträge  
 

Megan stellt den Antrag „Streaming Zubehör“ vor 

 

Antragsnummer: 2020/II/086/A 

 

Antragssteller*in: Gabriel Lehmann 

 

Antragstext:  

Für den Winter Rave benötigten wir ein HDMI zu mini-HDMI Kabel und ein Netzteil für die 

Kamera. Da wir die Kabel auch für künftige Veranstaltungen brauchen, haben wir die Kabel 

schon gekauft und bitten darum, dass die Kosten erstattet werden. 

HDMI-Kabel:     15,01€ 

Netzwerkkabel: 24,99€ 

 

Anmerkungen: / 

 

Antragshöhe: 40,00€ 

 

Marthe ergänzt, dass versucht wurden die Artikel in Fachgeschäften zu besorgen. Da die Artikel 

nicht vorrätig waren, wurden sie jedoch im Internet bestellt.  

 

Der Antrag wird in den Umlaufbeschluss gegeben und innerhalb einer Woche beschlossen. 

 

 

 

Kai Radant stellt den Antrag „AE für Dezember 2020.“ vor. 

 

Antragsnummer: 2020/II/085/A 

 

Antragssteller*in: Kai Radant 

 

Antragstext: Die Aufwandsentschädigung für Dezember 2020 wird gemäß dem Anhang 

beschlossen. 

 

Anmerkungen: Der Anhang ist dem Antrag aus dem Umlaufbeschluss zu entnehmen. 

 

Antragshöhe: 6100,00€ 

 

Der Antrag wird in den Umlaufbeschluss gegeben und wird innerhalb von zwei Wochen 

beschlossen. 

 

Megan fragt nach wann die Stundenzettel abgegeben werden müssen. 

Kai antwortet, dass sie bis zum 16.12. abgegeben werden sollen. 
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Benjamin Fachinger stellt den Antrag „AE Dezember“ des autonomen Ästhetik-Referats vor. 

 

Antragsnummer: 2020/IIId/015/A 

 

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Das Ästhetik-Referat beschließt, Benjamin Fachinger 100,00€ AE für den 

Dezember auszuzahlen. 

 

Anmerkungen: Der Antrag wurde mit (1/0/0) am 08.12.2020 durch das Referat angenommen. 

 

Antragshöhe: 100,00€ 

 

 

 

Joshua berichtet, dass die Anträge Gage DJane im Umlaufverfahren mit (8/0/0) beschlossen 

wurden. 

 

Joshua berichtet, dass die beiden Antrage, die sich aktuell im Umlaufbeschluss befinden, keine 

weiteren Stimmen benötigen, um beschlossen zu werden. 

 

 

TOP 3: Berichte und Projekte  

 

Benjamin berichtet von dem Vortrag „Was ist ever ok to be fat?“ des autonomen Ästhetik 

Referats. Der Vortrag war mit etwa 50 Zuschauer*innen gut besucht. 

Marthe fragt nach woran das liegt. Benjamin antwortet, dass es an eine verstärkte Bewerbung 

mit 50,00€ und dem Teilen in verschiedenen Facebook-Gruppen in- und außerhalb der Uni 

liegt. 

 

 

Joshua berichtet von den Planungen des Wahlausschuss zur kommenden StuPa- und 

Fachschaftswahl: 

Es muss eine Urne an der Uni bereitgestellt werden um auch dort wählen zu können. Aktuell 

wird geplant diese auf der AStA-Ebene zu platzieren. Dafür wird das Uni@home@Uni-

Lernplatz-Konzept auf der Ebene zurückgefahren. Der Wahlausschuss wird für die Wahl in 

Präsenz ein Hygienekonzept erarbeiten. 

Die Auszählung soll ebenfalls auf der Ebene stattfinden. Da diese öffentlich ist, soll es entweder 

einen Livestream geben oder vereinzelte Vertreter der Listen werden anwesend sein dürfen. 

 

Marthe fragt nach der genauen Organisation der Wahl, wegen den Planungen des 

Kulturreferats und fragt nach der Menge an benötigten Schlüsseln für die AStA-Ebene. 

Joshua erklärt kurz die Organisation und wird ausführlich per Mail antworten. 

 

Joshua ergänzt, dass die Wahl am 18.-22.01. stattfinden wird. Der Wahlausschuss soll für die 

gesamte Woche eine Schließberechtigung erhalten. Die Auszählung der Stimmzettel findet am 

Freitag im Anschluss an die Wahl statt. 

 

Die Lagerung der Stimmzettel wird problematisiert. Es entsteht die Frage, ob diese auf der 

Ebene gelagert werden sollen. Die genaue Organisation obliegt dem Wahlausschuss. 
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Megan berichtet von den vergangenen Kulturveranstaltungen: 

Das digitale Pubquiz wurde von ca. 50 Personen besucht. Sie resümiert das Konzept der 

regelmäßigen Wiederholung des Pubquiz als gelungen.  

Der digitale Winterrave lief ebenfalls gut. Viele Zuschauer*innen haben sich die Aufzeichnung 

auch im Nachhinein angeschaut. Es wird überlegt auch den Rave regelmäßigen zu 

wiederholen. DJane Maruhni wünscht sich den nächsten Rave auf Ebene aufzuzeichnen, statt 

in ihrer Privatwohnung.  

 

 

Philip berichtet von den Gesprächen mit Herrn Frommer: 

Die Laptops zur Vergabe an bedürftige Studierende wurde vom ZIM bestellt. Außerdem sollen 

die Klausurtermine für das Wintersemester bis Weihnachten feststehen. 

 

Joshua ergänzt, dass sich Herr Frommer eine Teilnahme des Studierendenkollektivs an den 

Sitzungen wünscht, um die Kommunikation mit ihnen zu erleichtern.  

 

 

Philip berichtet, dass der Spamfilter aktuell nicht aktiviert ist. Cedric wird sich nach seinem 

Urlaub darum kümmern.  

 

 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
 

Joshua stellt die Möglichkeit in den Raum die Termine während Weihnachten ausfallen zu 

lassen. Er schlägt vor den 23.12. oder den 30.12. ausfallen zu lassen. 

 

Megan schlägt vor beide ausfallen zu lassen. Da diese in Präsenz auch nicht stattfinden 

würden. 

 

Kai erklärt, dass nach der Geschäftsordnung alle 2 Wochen ein Plenum in der Vorlesungszeit 

stattfinden muss. Er sagt, dass der 23.12. oder 30.12. stattfinden muss. Er schlägt vor den 

30.12. stattfinden zu lassen, um dann den 6.12. ausfallen zu lassen.  

 

Joshua möchte den 30.12. gerne stattfinden lassen, um Veranstaltungen im neuen Jahr 

rechtzeitig bewerben zu können.  

 

Megan schlägt ein Stimmungsbild vor, welche Plena stattfinden sollen. 

Es wird mit (4/0/3) dafür gestimmt den 30.12. stattfinden zu lassen und 23.12. sowie den 6.01. 

ausfallen zu lassen 

 

 

Joshua: Das nächste Plenum wird am 16.12. um 14:00 unter folgendem Link stattfinden: 

https://uni-wuppertal.zoom.us/j/97366018873?pwd=UFdnZmo5Y3ZqYlpGazZnM29iWE0vdz09 

(Meeting-ID: 973 6601 8873; Passwort: AStA20/21) 

 

 

Benjamin: Die Selbsthilfegruppe „Studieren mit (psychischen) Problemen“ trifft sich regelmäßig 

montags um 18:00 über den Discord Server: https://discord.gg/QXTwJ8y 

Bei Problemen mit der Verwendung des Links wird um Rückmeldung an inklusion@asta.uni-

wuppertal.de gebeten. 

  

https://uni-wuppertal.zoom.us/j/97366018873?pwd=UFdnZmo5Y3ZqYlpGazZnM29iWE0vdz09
https://discord.gg/QXTwJ8y
mailto:inklusion@asta.uni-wuppertal.de
mailto:inklusion@asta.uni-wuppertal.de
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Benjamin Fachinger verlässt die Sitzung um 15:08 Uhr. 

 

 

Joshua: Hannibal-Komplex (15.12.) 

StuPa Wahl (18.-22.01) 

 

 

 

 

Megan schließt das Plenum um 15:10 Uhr. 

 

 

 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung)  


